

第 21 回狭山市民芸術祭・第 22 回桜まつり 中止

新型コロナウイルス感染の収束の気配が見えない中、緊急事態宣言発出を受け、2月23日(火・祝)から28日(日)にかけて、狭山市民会館にて開催を予定していた「第21回狭山市民芸術祭」を中止としました。

手指の消毒、マスク着用、三密回避などの感染症予防対策を取り、出演者の体調管理にも充分注意を払って、無事に開催できるよう準備を進めていたところでしたので、大変残念です。開催に向け準備を進めてこられた、出展者・出演者の皆さんもさぞかしがっかりされたことと思いますが、会場となる市民会館が休館では致しかたがありません。気を取り直して、今年度は開催できる事を期待して、また準備を始めましょう。



今年度の第22回芸術祭では、第21回の最終日に予定していた、プロ歌手・ダンサー、加盟団体及び一般公募による市民の皆さんが一体となって繰り広げる「歌とダンスによる歌謡フェスティバル」公演を、同じメンバーで実施することになりました。加えて、狭山にゆかりのある詩人吉野弘の世界を、朗読で綴る舞台も企画。盛り沢山な内容でお届けする「第22回狭山市民芸術祭」は、令和4年2月22日(火)～27日(日)に開催予定です。



令和2年度は文団連主催の全てのイベントを行う事ができませんでしたが、今年4月3・4日に狭山稲荷山公園にて開催予定であった「第22回桜まつり」も、感染症拡大防止のため、昨年に続いて中止としました。

我々のような市民団体は、公民館等の公共施設を利用して実行委員会などの準備活動を行っているため、会場が屋外でも、公共施設の貸館営業が休業になると為す術がありません。今後も感染症予防対策を取りながら活動を行わなければならないのですが、実行委員会や会議などを滞りなく開催できるように、公民館側でも更に強力な予防策を施して、貸館営業を継続していただけることを望みます。

狭山市文化団体連合会会長 小川忠史

第 29 回青少年文化体験フェスタのお知らせ

今年度の青少年文化体験フェスタは、7月3日(土)狭山市立南小学校を会場として、三密を避けるため、市内全域ではなく近隣学区の小学生のみを対象として開催します。

詳しくは、対象校(南小・入間野小・山王小・御狩場小)に配付される募集チラシをご覧ください。

第29回青少年文化体験フェスタ実行委員会